

★「波野中」・「楠集中・高校」で

薬物乱用防止教室を実施

7月11日（木）に波野中学校、7月17日（水）に楠集中学校・高等学校で各校の2年生を対象に、薬物乱用防止教室が実施されました。

「薬物の乱用が脳や体に悪影響を与え、最悪の場合は死に至ることもある。」と薬物乱用の怖さを学びました。

また、「薬物乱用の危険性は身近に存在している。**ゼツタイ**に手を出さないという自覚と「**ダメ**」と断る勇気を持つこと。何かあれば親や警察など、周りの大人にすぐに相談すること」等の指導も行いました。



楠集中・高校の講話の様子



波野中の講話の様子

★長寿大学で防犯講話

7月9日（火）に中央地区公民館長寿大学が開講され、肝付警察署員による防犯講話が実施されました。

講話では、昨年中のうそ電話詐欺の被害状況や詐欺の手口等の説明を行い、身に覚えのない時は家族や警察に相談するよう呼び掛けました。

また、子どもへの声掛け事案も発生しているので、散歩をしながら等の「ながら見守り」をお願いしました。

署員の講話を真剣に聞く参加者



★「あいさつ運動」で

児童の安全をサポート

7月11日（木）に柏原小学校であいさつ運動と登校時の児童の安全をサポートする早朝立哨を少年ボランティア、少年補導員で行いました。当日は朝からとても蒸し暑い日でしたが、児童たちは元気な大きな声であいさつをして登校していきました。



元気に登校する児童

★不審者対応訓練を実施

—内之浦小学校—

6月26日（水）に内之浦小学校で不審者対応訓練が実施されました。

当日は不審者が学校に侵入した場合、また、子ども達が不審者に遭遇した場合を想定した訓練を行いました。

もし、不審者に声をかけられたときは、「いかのおすし」を思い出して、落ち着いて行動することを学習しました。



先生方の不審者対応訓練

不審者に声かけされた時の対応訓練

稲葉会長のあいさつ



永野町長・山下署長のあいさつ



今年度も、うそ電話詐欺の被害防止、年金振込日の警戒強化等防犯活動に取り組みます。

決されました。

六月十八日（火）に交通安全大会館で、令和六年度肝付地区金融機関防犯協議会の定期総会が開催されました。会員が顔を合わせての総会は四年ぶりの開催となりました。当日は永野肝付町長、山下肝付警察署長の臨席のもと金融機関・郵便局・農協等の会員十二名が出席しました。

総会は鹿銀高山支店長の稲葉会長、永野肝付町長、山下肝付警察署長の挨拶の後、令和五年度の収支決算及び事業実績報告、令和六年度の収支予算案及び事業計画案、会則の一部改正が全会一致で可決されました。

肝付地区金融機関防犯協議会 定期総会を開催